

Les Dompteurs de Cuba ont remporté leurs combats contre la Chine à la Série Mondiale de Boxe



Los Domadores, les Dompteurs de Cuba ont conservé leur invincibilité, à la Série Mondiale de Boxe, après avoir battu, aujourd'hui 5 combats à zéro les Dragons de Chine.

Au Mangrovetree Convention Center de la ville de Sanya , les visiteurs ont été impétueux et ont été victorieux dès le premier combat gagné par le jeune de 19 ans Joahnys Argilagos 49 kg contre Junjun He.

Les autres ont ensuite vaincu de façon unanime Andy Cruz (56), Yasnier Toledo (64), Arlen López (75) et Erislandy Savón (91) face à Jianhao Diao, Tuoliaowutayi Sairike, Gejiletu Chao et Jin Guo, respectivement

Avec se succès les Dompteurs de Cuba se sont consolidés en tête du groupe A remportant leurs onze semaines de compétitions et un total de 33 points.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/50719-les-dompteurs-de-cuba-ont-remporte-leurs-combats-contre-la-chine-a-la-serie-mondiale-de-boxe>



Radio Habana Cuba